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ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA PRESENCIAL DA CIR/2022 1 

 2 

✓ Aos trinta e um dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e dois 3 

(31/05/2022), às quartoze horas (14:00h), via web, inicia a 4ª  Reunião  da 4 

CIR da Região Saúde de Santa Maria da Vitória/Ba, com as presenças on 5 

line de 11 Gestores municipais e 02  membros efetivo regional, sendo 6 

eles: Marcélio Magno Magalhães da Silva – Coord. Adj. e SMS Bom 7 

Jesus da Lapa; Danilo Montalvão Nunes Neves – SMS Canápolis; 8 

Clewton Domingues – SMS Côcos; Gardênia Ferreira Mesquita – SMS 9 

Coribe; Maria de Lurdes Neves Sodré – SMS Correntina; Valdeir Brito de 10 

Santana – SMS Jaborandi; Carlos Ariel Cardoso Texeira – SMS Santana; 11 

Manoela Cardoso Cirqueira – SMS Serra do Ramalho; Herlane Janise de 12 

Souza O.Anjos – SMS Serra Dourada; Davi Oliveira Nunes– SMS Sitio do 13 

Mato; Suzete Cristine Dias e Silva –Coordenadora da CIR; Rubenilda 14 

Pereira de Melo Miranda – Membro Efetivo Regional. Suzete Cristine – 15 

Coordenadora da CIR inicia a reunião web apresentando as seguintes 16 

pautas:    17 

✓  Fluxos e Captação dos Atendimentos Oncológicos no Hospital HO -18 

Marina  Amadori – Hospital do Oeste; 19 

✓ Fluxos para a realização de Cirurgias Eletivas no Município de Bom Jesus 20 

da Lapa – Marcélio Magno – SMS Bom Jesus da Lapa; 21 

✓ Solicitação de Inclusão de Realização do Procedimento de 22 

Hemodíalise dos Pacientes dos Municípios de Riacho de Santana e 23 

Paratinga na Região de Saúde de Santa Maria da Vitória  no 24 

município de Bom Jesus da Lapa – Marcélio Magno - SMS Bom 25 

Jesus da Lapa- APROVADA POR UNANIMIDADE. 26 

Suzete, coordenadora da CIR, continua e fala do fluxo para Oncologia no HO 27 

e da pouca demanda dos municípios da região tendo aberto ainda 43 vagas 28 

e que tem municípios que solicitou vaga  que foram faltosos e passa a fala  29 

para a Referência desse serviço do HO Marina Amadori, que esclarece sobre 30 

os fluxos e a mesma cita o apoio de Suzete que inicialmente se propôs a 31 

fazer os contatos com os municípios para os agendamentos das vagas. 32 

Marina Amadori esclarece ainda que os pacientes oncológicos para 33 

radioterapia ainda não serão atendidos no HO, pois, ainda não realiza esse 34 

procedimento. Verônica – Apoio COSEMS, ressalta em sua fala a 35 

importância desse serviço ter chegado para oeste e da melhoria da qualidade 36 

de vida para os pacientes oncológicos da região. Em seguida Suzete passa a 37 

fala para Marcelio Magno –SMS de Bom Jesus da Lapa que inicia falando 38 

das cirurgias eletivas que recebia um recurso déficit do MS e que não recebe 39 

mais e que atualmente o repasse desse recurso é pelo estado/SESAB. Cita  40 

a lista dos procedimentos cirúrgicos que realiza e os exames necessários 41 

para a realização das cirurgias e que a ausência desses exames com os 42 

pacientes invibializa o processo, principalmente a consulta pré anestésica e 43 

que estas cirurgias é lista única pelo estado que  autoriza imediato, e se o 44 

paciente não tiver todos os exames já em mãos onera o município devido o 45 

contrato com o prestador, continua com  fala do Protocolo para os fluxos das 46 
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cirurgias eletivas que enviará via e-mail para os secretários. Em seguida 47 

Marcélio Magno,Secretário de Saúde de Bom Jesus da Lapa, apresenta a 48 

solicitação dos municípios Riacho de Santana e Paratinga, que solicitam da 49 

região de Santa Maria da Vitória o ACEITE para a realização do 50 

procedimento de hemodiálise dos seus munícipes em Bom Jesus da Lapa e 51 

informa que esta demanda já foi apresentada nas suas respectivas CIR e já 52 

foi aprovadas pelos seus respectivos membros que se fizeram presentes na 53 

reunião. O SMS de Bom Jesus da Lapa salienta que o município dispõe de 54 

vagas suficientes para receber esta demanda e que Riacho de Santana e 55 

Paratinga fazem fronteiras com seu município com distância de mais ou 56 

menos 65 Km e que não vê impedimento nenhum  se houver aprovação dos 57 

municípios da CIR de Santa Maria da Vitória, após a discussão a Pauta foi 58 

Aprovada. Lurdes Sodré –SMS de Correntina, pede fala e cita sobre seus 6 59 

pacientes em diálise que tem sido bastante onerante para o município levar 60 

praticamente a semana toda em turnos diferentes e solicita de Marcélio, já 61 

que existe vagas suficientes para a hemodíalise  que o mesmo veja 62 

possibilidade de agendar os seus 6 pacientes para mesmo dia e mesmo 63 

turno. Marcélio responde qua há possibilidade de fazer esse ajuste e que irá 64 

repassar para a empresa. Após encerradas as discursões das pautas, 65 

Verônica – Apoio COSEMS, inicia sua fala citando os instrumentos de gestão 66 

em atrasos ou não realizados RAG,PAS,PLANOS (2020/2021/2022 e 67 

2025),cita que os recursos podem ser cortados a qualquer momento. 68 

Verônica propõe aos municípios colocar como meta a conclusão no final de 69 

julho e apresentar na reunião CIR. Herlane , SMS Serra Dourada cita que  já 70 

concluiu todos os instrumentos e consta no sistema em análise no  pelo 71 

conselho. Verônica cita que seria importante verificar no sistema para ver 72 

quais são as pendências e Sitio do Mato também cita a mesma Situação de 73 

Serra Dourada e a mesma orientação foi passada. Verônica – Apoio 74 

COSEMS discursa sobre o Previne Brasil fala as propostas apresentadas 75 

para a melhoria dos indicadores e que os indicadores do primeiro 76 

quadrimestre ainda não saiu e que sairá até primeira quinzena do mês de 77 

junho que os secretários continuem acessando o E-Gestor que os 78 

indicadores sairão a qualquer momento, fala também do Grupo Técnico de 79 

Trabalho Macrorregional – GTTM, que a temática prioritária da macrorregião 80 

oeste é Materna e Infantil e que dia 27 de julho haverá Oficina Presencial 81 

com todos os Gestores para ajustar as demandas da Programação  Regional 82 

Integrada – PRI, a mesma informa que foi enviado questionário do GTTM 83 

para os 36  município da região oeste e que apenas 1 da região de Santa 84 

Maria não respondeu e diz que o município não estar presente nessa reunião 85 

mas fará contato por telefone para que o mesmo   responda o mais rápido 86 

para que seja concluídos para a discursão da regionalização. Verônica 87 

continua com a fala da revogação de 23 decretos da pandemia pelo 88 

Ministério da Saúde e 1desses decretos é o que citava o texto que 89 

regulamentava a proibição de exportação de produtos médicos, hospitalares 90 

e higiene essenciais, enfim,todos os decretos que tratavam da pandemia o 91 

MS revogou,continua fala e cita a solicitação da DIVEP o encerramento em 92 
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tempo oportuno de casos de arboviroses urbana no SINAN, por último cita a 93 

98ª Assembléia do COSEMS e 297ª CIB que apresenta o desabastecimento 94 

de insumos e medicamentos essenciais no cenário nacional, ue foi 95 

consensuado a realização de levantamento em caráter de urgência, a fim de 96 

subsidiar a elaboração de documento oficial da CIB – Bahia, com vistas a 97 

solicitar dos órgãos competentes ações urgentes para regular o mercado e 98 

regularizar ofertas desses produtos. Cita o Congresso do CONASEMS dia 11 99 

de julho em Campo Grande, região pantanal e convida os gestores a 100 

participar. Marcelio Magno encerra a reunião agradecendo a tosdos a 101 

participação. Não havendo mais o que tratar, Eu, Jailma da Costa Sodré, 102 

secretária executiva da CIR de Santa Maria da Vitória, lavrei a presente Ata 103 

que após lida e aprovada, será assinada por mim e pelos membros presentes 104 

nessa reunião. Santa Maria da Vitória, 31 de maio de 2022. 105 

Marcélio Magno Magalhães da Silva – Coord. Adj. e SMS Bom Jesus da 106 

Lapa;____________________________________________________________ 107 

Danilo Montalvão Nunes Neves – SMS Canápolis;________________________ 108 

Clewton Domingues – SMS Côcos;_______________________________ 109 

Gardênia Ferreira Mesquita – SMS Coribe;______________________________ 110 

Maria de Lurdes Neves Sodré – SMS Correntina;_________________________ 111 

Valdeir Brito de Santana – SMS Jaborandi;______________________________ 112 

Carlos Ariel Cardoso Texeira – SMS Santana;____________________________ 113 

Manoela Cardoso Cirqueira – SMS Serra do Ramalho;_____________________ 114 

Herlane Janise de Souza O.Anjos – SMS Serra Dourada;___________________ 115 

Davi Oliveira Nunes – SMS Sitio do Mato;_______________________________ 116 

Suzete Cristine Dias e Silva; Coord.da CIR______________________________ 117 

Rubenilda Pereira de M. Miranda – Membro Efetivo Regional;_______________ 118 

Jailma da Costa Sodré – Secretária Executiva da CIR______________________ 119 
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